



Centrados

Señor Director:

El centro está en Santiago, pero Santiago no está en su centro. Aun cuando la alcaldesa Hassler afirma convencida que la comuna está mucho mejor que hace dos años e instale nuevas mesas de trabajo para enfrentar la inseguridad, no somos pocas las organizaciones que estamos hace más tiempo alertando del preocupante deterioro y abandono que afecta a esta parte de la ciudad, a quienes la habitan y a quienes la visitan.

Porque lo cierto es que desde octubre de 2019 lo único que se hizo costumbre fue la inseguridad, el desorden y la suciedad, basta con ver la nota que su diario publicó (jueves) sobre el desastroso estado del barrio San Borja.

A nivel de discurso podemos encontrar varios puntos de encuentro con las autoridades a cargo; de hecho, no son pocas las instancias de colaboración público-privada de las que somos parte, apoyando a nivel de cifras y diagnósticos que ya son ampliamente conocidos y compartidos. El problema surge en el plano de la gestión y la ejecución.

Lo que era el corazón y la memoria histórica de la ciudad hoy es un espacio que se visita con temor y desolación. Nos damos el lujo de privar a los turistas de conocer parte importante de nuestra historia, cultura y patrimonio; el lujo de ahuyentar comercios y empresas emblemáticas; el lujo de no generar empleos formales y dejarle las calles libres al comercio ambulante.

Necesitamos urgente que Santiago se equilibre, se ajuste y se centre.

MARÍA IGNACIA RODRÍGUEZ

Secretaría general de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Chile (CNC)